

## ABSTRAK

**Mawadah.** 200103040299. *Hubungan Self Awareness dan Locus of Control dengan Kematangan Karir Siswa SMA Negeri 1 Pandih Batu Kabupaten Pulang Pisau.* Pembimbing (I) Musfichin, M.A., dan Pembimbing (II) Dra. Mulyani, M.Ag., pada Program Studi Psikologi Islam Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin. 2024

**Kata Kunci :** Kematangan Karir; *Locus of Control*; *Self Awareness*;

Kematangan karir merupakan keberhasilan dan kesiapan seseorang untuk mengemban tugas-tugas yang terorganisir yang ada dalam tahapan perkembangan karirnya. Dalam menentukan keputusan karir ini pada dasarnya tidak terlepas dari pribadi diri seseorang. Maka dari itu seseorang yang ingin mencapai kematangan karir harus mampu mengenali kemampuan diri, kelebihan serta kekurangan, bakat dan potensi yang dimiliki. Kemampuan seseorang yang dapat mengenali diri sendiri tersebut dinamakan *self awareness*. Selain itu, *locus of control* juga dapat memiliki hubungan ketika seseorang memilih keputusan karir nya. Penelitian ini bertujuan untuk melihat hubungan *self awareness* dan *locus of control* dengan kematangan karir siswa kelas XI di SMA Negeri 1 Pandih Batu.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan menggunakan pendekatan korelasional. Metode sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah *non probability sampling* dan teknik sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode pengambilan *purposive sampling*, dengan total populasi sebanyak 116 siswa serta total sampel sebanyak 89 siswa.

Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) tingkat *self awareness* siswa berada di tingkat sedang dengan nilai persentase sebesar 80,9% (2) tingkat *locus of control* berada di tingkat sedang dengan nilai persentase sebesar 78,7% (3) tingkat kematangan karir siswa berada di tingkat sedang dengan nilai persentase sebesar 70,8% (4) terdapat hubungan secara parsial antara *self awareness* dan kematangan karir siswa dengan nilai korelasi sebesar 0,486 (5) hubungan secara parsial antara *locus of control* dengan kematangan karir siswa berada di tingkat sangat lemah dengan nilai korelasi 0,108 (6) ada hubungan simultan antara *self awareness* dan *locus of control* dengan kematangan karir berada di tingkat sedang dengan nilai korelasi 0,508 dan nilai signifikansi sebesar  $0,000 < 0,05$  serta kontribusi kedua variabel bebas tersebut dengan kematangan karir sebesar 25,8% yang kemudian sisanya dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini.